



FACULTAD DE CIENCIAS

COMISIÓN DE CALIDAD DEL POSGRADO (CCPFC)

FECHA: 31-10-2017

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Reunida la Comisión de Calidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias a las 9:00 horas del día 31 de Octubre de 2017, de acuerdo con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (10-05-2017).
2. Información del proceso de acreditación del Máster en Ingeniería Informática.
3. Análisis de datos y elaboración del Informe Final del SGIC de las titulaciones de Máster de la Facultad de Ciencias del curso 2016-2017.
4. Ruegos y preguntas.

acordó:

Primero: Aprobar el acta de la sesión anterior, celebrada el 10 de Mayo de 2017.

Segundo: Sugerir a la Comisión Académica del Máster en Física, Instrumentación y Medio Ambiente a hacer una reflexión sobre la guía docente de las asignaturas de estadística, respetando lo establecido en la memoria de verificación.

Tercero: Realizar una lista con la información deseable, por parte de los coordinadores, a disponer de manera ágil sobre el desarrollo de su máster.

Cuarto: Elevar al Área de Calidad la solicitud de optimizar el envío de la petición de la cumplimentación de la encuesta de los profesores, ya que en ocasiones en asignaturas con varios profesores puede darse el caso de que uno de ellos la reciba justo cuando comienza a impartir su parte de docencia.

Quinto: Remitir los borradores de los informes a la comisión conteniendo ya un resumen de lo debatido en la reunión.